

Vom Reitstall auf die Leinwand

Junge Lembrucherin spielt in Kinofilm mit

LEMBRUCH • Anfang Februar 2015 hat Claire Wegener aus Lembruch in einer „Wendy“-Ausgabe den Casting-Aufruf für eine Filmrolle gelesen. Daraufhin hat sie ihre Mutter Corinna solange bearbeitet, bis diese tatsächlich ein Vorstellungsvideo verschickt hat. Als ein paar Wochen später positive Antwort kam, waren alle überrascht.

Noch weitere Casting-Vorstellungen mit Video und kleinen Sprechrollen folgten. Dann gab es ein persönliches Casting, bei dem die Regisseurin Dagmar Seume sehr von Claires offener Art und ihrer Natürlichkeit begeistert war. Im Mai 2015 erhielt sie die Zusage und Ende Juni stand sie dann in Köln das erste Mal für „Wendy – der Film“ vor der Kamera. Die Drehbedingungen waren oft schwierig, da es ein sehr verregneter Sommer war.

Nun war am Sonntag große Premiere in Köln, wo Claire, mit ihrer Familie und Paten im Gepäck, sich das erste Mal auf großer Leinwand sah. Ab dem 26. Januar gibt es den Film in allen Kinos. „Dann gehen wir mit all meinen Freunden und dem ganzen Reitstall sowie unseren Reitschülern auf einen Abend ins Kino nach Quernheim. Da-

rauf freue ich mich ganz besonders, weil mir doch so viele die Daumen gedrückt haben“, erzählt Claire.

Sie habe viele Freunde am Set gefunden sei jetzt in den Weihnachtsferien in Potsdam bei den Hauptdarstellerinnen Jule Herman (spielt Wendy) und Henriette Morawe (spielt Vanessa) zu Besuch gewesen.

Aber auch die erwachsenen Schauspieler wie Benjamin Sadler, Jasmin Gerat oder Maren Kroymann seien immer sehr nett zu allen gewesen. Toll ist es für Claire auch, dass es ein Buch zum Film gibt. „Da sind auch Fotos von mir drin. Das in den Händen zu halten, ist schon recht spannend“, sagt die Lembrucherin.

Für Claire war es ein toller Sommer. Sie wirkte schon öfters bei Konzerten im Diepholzer Mädchenchor oder als Solosängerin mit. Oder sie reitet mit ihren Ponys mit Neunjährigen ihre ersten A-Springen. Das Mitwirken bei einem Filmdreh war jedoch neu für sie. Schauspielerei sei sehr schön und aufregend. Aber ihre Hobbys Reiten, Klavierspielen, Singen und ihre Ponys auf dem elterlichen Hof in Lembruch stehen nach einhelliger Aussage ihrer Familie klar im Vordergrund.



Claire Wegener (vordere Reihe, l.) im Kreise ihrer Schauspiel-Kolle-